

Auguran barrida de Polo Patriótico en comicios municipales de Venezuela



Imagen: Prensa Latina.

Caracas, 23 jun (RHC) El Comando de Campaña Ven25+ del Gran Polo Patriótico Simón Bolívar - Gppsb-, afirmó este lunes que las fuerzas revolucionarias y chavistas arrasarán en los próximos comicios municipales del 27 de julio.

En rueda de prensa el jefe de ese grupo de trabajo, Jorge Rodríguez, aseguró que el Gppsb realizó este lunes una reunión “de afinamiento” con el objetivo de prepararse para “la inmensa victoria” de finales del venidero mes y así “completar la obra territorial de una sola fuerza, una sola intención y proyecto”.

Este último asociado al Plan Estratégico de las Siete Transformaciones (7T) para avanzar “sin sabotaje, sin obstáculo, sin amago de violencia y de acciones extraterritoriales en contra de Venezuela”, expresó.

“Lo queremos informar y lo decimos de manera responsable, después no digan que no lo advertimos, vamos por los 335 municipios y a ganar en las 335 alcaldías y 335 Consejos Municipales”, subrayó.

Recalcó que están afinando todos los elementos de la fuerza de izquierda en lo político, en lo social, en lo psicológico, en lo organizativo, en la maquinaria y en los testigos para ganar todas las alcaldías.

Vamos por ellas, dijo, con toda la fuerza que hemos venido desarrollando y construyendo de manera tenaz, valiente, sin descansar ni un solo momento como lo ha hecho el presidente Nicolás Maduro.

Rodríguez se refirió a las posiciones en la boleta electoral divulgada la semana pasada por el Consejo Nacional Electoral, en la que las dos primeras filas las ocupan los partidos y movimientos que integran el Gppsb, y aseveró que “nadie tiene que mirar para abajo”.

Comentó que son dos elecciones en una, al desarrollarse la sexta Consulta Popular en la que la juventud escogerá sus propios proyectos, una propuesta que calificó de “milagrosa en el proceso de construcción del Poder Popular y transferencia verdadera y real al pueblo de Venezuela”.

El presidente de la Asamblea Nacional (parlamento) apuntó que podrán participar en las elecciones municipales los mayores de 18 años como lo establece la Constitución y la Ley Orgánica de los Procesos Electorales, y los mayores de 15 en la Consulta Popular.

Vaticinó que tendrán la fortuna de que la alcaldesa de Caracas sea reelegida el próximo 27 de julio.

Rodríguez adelantó que ya quedaron conformados los 24 comandos de campaña Ven25+ a nivel de estados y afinan los detalles para que esta semana se activen, el miércoles, los 335 municipales, los cuales quedarán engranados con las cinco mil 338 Comisiones Electorales de los Circuitos Comunales.

El titular del Parlamento venezolano, en otro orden, se adhirió a la propuesta enviada por el presidente Nicolás Maduro a los jefes de Estado y de Gobierno del mundo para celebrar una cumbre urgente por la paz y contra la guerra, para detener “la bárbara arremetida de la entidad sionista de Israel contra el pueblo de Irán”. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385735-auguran-barrida-de-polo-patriotico-en-comicios-municipales-de-venezuela>



Radio Habana Cuba